



PRIMER PLANO

ASAMBLEA DE LA ASOCIACIÓN NACIONAL DE DERECHO SANITARIO

La AEDS amplía horizontes y reclamará su protagonismo social

Con la renovación en el cargo de su presidente, Ricardo de Lorenzo, busca tener más presencia en las comunidades autónomas mediante actividades, y en Iberoamérica a través de su web

Óscar López Alba / Vídeo y fotografías: Diego S. Villasante. Madrid

La Asociación Nacional de Derecho Sanitario (AEDS) ha celebrado en Madrid una asamblea que ha servido para ratificar a su presidente, Ricardo de Lorenzo, y al equipo directivo que lidera formado por Guillermo Sierra como vicepresidente, Miguel Fernández de Sevilla como secretario general, Juan Abarca Cidón en el cargo de tesorero, y por los vocales Alfonso Atela, Roberto Cantero, Ignasi Pidevall, Julio Sánchez Fierro y Antonio de Torres. Precisamente este último supone la única incorporación en en la junta directiva, que ve aumentado de cuatro a cinco el número de vocalías.

Entre los objetivos que ha marcado De Lorenzo para los próximos cuatro años está el de la ampliación de las actividades, como cursos monográficos, en las comunidades autónomas. También ha resaltado el papel de la página web de la asociación dentro de la labor divulgativa, sobre todo pensando en Iberoamérica y en Estados Unidos, desde donde muchos internautas acceden a los contenidos de este *site*.

La AEDS también quiere reclamar en los próximos años, con más intensidad si cabe que hasta ahora, el protagonismo que le corresponde en la sociedad en lo que a emitir opinión se refiere sobre temas como el consentimiento informado, el menor maduro o la eutanasia, "siempre al margen del posicionamiento político", ha aclarado De Lorenzo.

Además, Juan Abarca Cidón, como tesorero, ha informado de que el ejercicio de 2008 se ha cerrado con saldo favorable.

VIDEO



Ricardo de Lorenzo repasa para Redacción Médica los retos de la AEDS para los próximos años



De izquierda a derecha, Alfonso Atela (vocal), Ignasi Pidevall (vocal), Miguel Fernández (secretario), Ricardo de Lorenzo (presidente), Guillermo Sierra (vicepresidente), Roberto Cantero (vocal), y Juan Abarca Cidón (tesorero).



Antonio de Torres (nuevo vocal), Miguel Fernández, Ignasi Pidevall y Alfonso Atela conversan. A la derecha, Guillermo Sierra vota en presencia de Julián Ruiz Ferrán y Asunción González de la Viuda, que formaron la mesa electoral.



Guillermo Sierra y Ricardo de Lorenzo. Antonio de Torres y Ignasi Pidevall se saludan. El secretario Miguel Fernández y Alfonso Atela intercambian impresiones antes de la votación.



Ricardo de Lorenzo y Juan Abarca Cidón, dos protagonistas del panorama sanitario de nuestro país. Abarca Cidón votando.



Julián Ruiz Ferrán y Asunción González de la Viuda fueron los encargados de velar por el buen desarrollo de las votaciones. En la otra fotografía, un instante de la asamblea.



El reelegido presidente, Ricardo de Lorenzo, ejerciendo su derecho al voto. También el nuevo vocal, Antonio de Torres.